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H A R I A N

Edisi Selasa, 21 Juni 2022

arga pangan yang bertahan di angka tinggi kembali membuat geregetan Presdien Joko Widodo (Jokowi). Jokowi 

Hsindir langsung Bulog dengan mengatakan bisa ambil banyak beras petani, tetapi tidak bisa jualnya. Kementerian 

Pertanian (Kementan) juga kena senggol. Jokowi menyinggung soal jagung hingga kedelai yang masih impor 

padahal mampu sendiri dalam jumlah banyak karena masih ada lahan luas yang bisa digunakan dan jumlah petani juga 

banyak. Kekesalan makin tampak, saat Jokowi menyebut pemerintah sudah mengalokasikan anggaran jumbo untuk 

ketahanan pangan yaitu senilai Rp 92,3 triliun. Menteri Perdagangan, Zulki�li Hasan (Zulhas) yang baru duduk di 'kursinya' 

diminta agar menjaga seluruh harga pangan terjangkau alias murah menjelang Idul Adha 1443 H. Saat ini sendiri, harga 

pangan mulai dari cabai, beras hingga minyak goreng relatif masih mahal. Misi pun tampak seperti tantangan 'sulapan'. 

Apakah Zulhas mampu membuat harga pangan jadi murah? Prok-prok-prok semoga! 

(Baca	Hal	11)

ZULHAS DIMINTA 
SULAP HARGA PANGAN,
‘PROK-PROK’ JADI MURAH?
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KENAIKAN HARGA TIKET PESAWAT DI AMERIKA SERIKAT 
(JUNI - AGUSTUS)

$ 383

$ 299 $ 287 $ 261

$ 183

Harga	terendah	tiket	pesawat	
Rute	Luar	Negeri	(20/6/2022)

Surabaya - Singapura: 
Rp10	juta

Surabaya - Kuala Lumpur Malaysia: 
Rp7,2	juta

Harga	terendah	tiket	pesawat	Rute	
Dalam	Negeri	(20/6/2022)

Surabaya - CGK Jakarta: 
Rp1,8	juta

Surabaya - KNO Medan: 
Rp3,7	juta

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah2018 2019 2020 2021 2022
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masih diatas US$ 100 dollar per 
liter.Seperti untuk pengisian avtur 
penerbangan internasional bandara 
terbesar milik RI dipatok dengan 
harga US$ 108,5 per liter, sementara 
domestik US$ 119 per liter.

Harga ini naik 10-11% dari pekan 
lalu, dimana patokan harga 1-14 Juni 
2022 dipatok dengan harga US$ 98 
p e r  l i t e r  u n t u k  p e n e r b a n g a n 
internasional, dan US$ 107,8 per liter 
untuk domestik.

Namun jika dibandingkan awal 
tahun 2022, harga ini sudah terbang 
jauh sekitar 56-58% dibandingkan 
awal tahun, dengan harga patokan 
US$ 69 per liter untuk penerbangan 
internasional, dan US$ 75,4 per liter 
untuk penerbangan domestik.

Negara	Lain	Juga	Mengalami
Lonjakan harga tiket pesawat 

terbang tidak hanya membuat pening 
masyarakat Indonesia. Warga Amerika 
Serikat (AS), Australia, hingga India 
pun dibuat pusing dengan kenaikan 
tiket pesawat terbang.

Lonjakan harga tiket tercermin 
dari besarnya inflasi pada kelompok 
pengeluaran tersebut. Indeks Harga 
Konsumen (IHK) untuk tiket pesawat 
terbang melesat 25% pada April. Ini 
adalah kenaikan terbesar sejak IHK 
untuk tiket dicatat pada 1989.

Dilansir dari The Philadelphia 
Inquirer, tiket kelas ekonomi Cathay 
Pacific Airways dari Hong Kong ke 
London untuk akhir Juni meroket 
hingga US$ 5.360 atau lima kali lipat 
d i b a n d i n g k a n  p r a - p a n d e m i . 
Penerbangan langsung dari New York 
ke London untuk akhir Juni kini 
menembus US$ 2.000.

"Harga tiket pesawat sangat mahal 
sekarang. Sungguh mengherankan 
karena untuk kelas ekonomi pun, kita 
harus merogoh kocek dalam-dalam," 
tutur Jacqueline Khoo, pekerja di 
bidang pariwisata,  kepada Los 
Angeles Times.

Delta Air Lines menyebut tiket 
pesawat dari India ke Bali kini 
mencapai 40.000 rupee atau sekitar 
Rp sekitar Rp 7,7 juta, naik drastis 
dibandingkan sebelum pandemi yakni 
30.000 rupee atau Rp 5,6 juta.Delta 
mencatat tiket pesawat untuk periode 
Juni-Agustus rata-rata melambung 
47% dibandingkan 2021 dan 34% 
dibandingkan tahun 2019.

T i d a k  h a n y a  p e n e r b a n g a n 
internasional, perjalanan domestik 
pun tak kalah mahal. Tiket ekonomi 
untuk penerbangan domestik AS dari 
Los Angeles ke Philadelphia dulu 
hanya berkisar US$ 320 tetapi 
ongkosnya kini melonjak menjadi US$ 
685."Dulu, dengan harga sebesar itu, 
s a y a  s u d a h  b i s a  m e l a k u k a n 
penerbangan internasional," tutur 
Desiree Anderson, kepada CNBC 
International.(hiski,rls,ant/dya)

JAKARTA- Kementerian Perhubungan 
masih membahas persoalan mahal-
nya harga tiket pesawat yang masih 
terjadi. Begitu juga dengan aturan 
pengenaan tarif tambahan (fuel 
surcharge) juga masih dievaluasi.Di 
sisi lain Yayasan Lembaga Konsumen 
(YLKI)  menilai harga tiket pesawat yang 
melambung ini diduga ada persaingan 
tidak sehat.

“Ada indikasi persaingan tidak 
sehat, dan dugaan persekongkolan 
kesepakatan harga tiket pesawat,” 
ucap pihak YLKI, Sudaryatmo, Senin 
(20/6)Ia juga mengungkapkan, YLKI 
m e n d e s a k  K o m i s i  P e n g a w a s 
Persaingan Usaha (KPPU) untuk 
melakukan investigasi terkait harga 
tiket pesawat yang melambung tinggi 
saat ini.

“Selain itu, ada juga indikasi 
monopoli terkait harga tiket karena 
masyarakat tidak punya pilihan untuk 
memilih tiket penerbangan karena 
r u t e  y a n g  d i i n g i n k a n  h a n y a 
disediakan satu group maskapai saja,” 
kata Sudaryatmo.

Pengamat penerbangan dan 
a n a l i s  i n d e p e n d e n  b i s n i s 
penerbangan nasional Gatot Rahardjo 
menilai, bahwa industri penerbangan 
di Indonesia saat ini masuk fase 
monopoli.Gatot menyebutkan, bahwa 
saat ini ada monopoli dari salah satu 
group maskapai penerbangan yang 
menguasai 60 persen pasar dalam 
negeri.

Menurut Gatot, tentu sangat jelas 
terlihat salah satu group maskapai 
yang memiliki banyak rute dalam 
n e g e r i  d a n  j u g a  a r m a d a  ya n g 
pesawatnya. Salah satu group maskapai 
ini juga, lanjut Gatot, masih diizinkan 
untuk mengembangkan armada baru 
lagi untuk rute domestik.

“Monopoli ini juga berkaitan 
dengan harga tiket, karena yang 
menguasai pasar penerbangan yaitu 
swasta bukan badan usaha milik 
pemerintah,”  ucap Gatot .Gatot 
menyebutkan, maskapai swasta yang 
menaikan harga tiket tentu tidak bisa 
diganggu oleh pemerintah karena 
adanya aturan tarif batas atas dan 
tarif batas bawah. “Selama maskapai 
tersebut tidak melewati tarif batas 
atas atau bawah, tentu pemerintah 

tidak bisa mengganggu kebijakan dari 
maskapai tersebut,” kata Gatot.

Sebagai informasi, per 20 Juni 
2022 ini tiket pesawat dari Jakarta 
menuju Denpasar seharga Rp 1,4 juta 
dan yang melayani penerbangan pada 
hari ini hanya AirAsia Indonesia dan 
Pelita Air.AirAsia Indonesia mematok 
harga Rp 1.415.001 untuk penerbangan 
langsung ke Bali dari Jakarta. Semen-
tara itu Pelita Air membanderol harga 
Rp 1.688.000 untuk penerbangan 
langsung ke Bali dari Jakarta.

Untuk tujuan Jakarta-Singapura 
(22/9) melansir platform penjualan 
tiket, dipatok dengan harga Rp 7,5-10 
juta untuk sekali jalan penerbangan 
langsung menggunakan Batik Air dan 
KLM.Sementara untuk penerbangan 
transit menggunakan Philippine 
Airlines dibanderol dengan harga Rp 
19-21 juta.

Tak	Ditemukan	Pelanggaran
J u r u  B i c a r a  K e m e n t e r i a n 

P e r h u b u n g a n  A d i t a  I r a w a t i , 
mengatakan saat ini masih membahas 
persoalan mahalnya harga tiket 
p esawa t  ya n g  ter j a di  sa a t  in i , 
termasuk dalam dalam pengenaan 
a t u r a n  f u e l  s u r c h a r g e . D a l a m 
aturannya yang memperbolehkan 
maskapai menaikkan 10% harga tiket 
dari batas atas itu akan berakhir pada 
bulan Juli mendatang.

"Sampai saat ini saya sudah 
berkoordinasi  dengan Direktur 
J e n d e r a l  U d a r a  i t u  t i d a k  a d a 

(menyalahi  aturan) ,  dan t idak 
d i t e m u k a n  p e l a n g g a r a n . F u e l 
surcharge juga masih dievaluasi 
masih belum diputuskan. tapi yang 
harus kita sadari harga avtur saat ini 
masih sangat tinggi dan belum ada 
penurunan," katanya usai Rapat Kerja 
bersama Komisi V DPR RI, Senin 
(20/6). 

Dia menjelaskan saat ini pihaknya 
juga akan melakukan forum group 
discussion (FGD) untuk merumuskan 
kajian apa yang harus dilakukan. 
Termasuk perpanjangan pengenaan 
fuel surcharge.

"Harga avtur masih tinggi sekali 
belum ada penurunan i tu  jadi 
pertimbangan dan suara masyarakat 
juga jadi pertimbangan. kita akan 
lakukan FGD lagu untuk melakukan 
kajian, dan hasilnya seperti apa nanti 
ditunggu saja," jelas Adita.

Yang jelas sampai saat ini dari 
kacamata Kementerian Perhubungan 
belum ada maskapai yang menyalahi 
aturan tarif batas atas harga tiket 
pesawat."Sampai saat ini saya sudah 
berkoordinasi dengan Direktur 
J e n d e r a l  U d a r a  i t u  t i d a k  a d a 
(menyalahi  aturan) ,  dan t idak 
ditemukan pelanggaran. Karena sekali 
lagi yang diatur itu hanya kelas 
ekonomi, tapi yang tinggi ini memang 
juga terjadi di kelas bisnis dan 
internasional," katanya.

U n t u k  d i k e t a h u i  d a r i  d a t a 
Pertamina, harga avtur per 15 - 30 Juni 
2022 di bandara Soekarno Hatta 

Harga Tiket Pesawat Menggila, 
Aroma Persaingan Tak Sehat Mencuat

(Ilustrasi)	Petugas	mengisi	bahan	bakar	avtur	ke	salah	satu	pesawat.	(Foto-dok)
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JAKARTA- DPR RI tengah membahas 
Rancangan Undang-undang tentang 
Kesejahteraan Ibu dan Anak (RUU 
KIA). Kaukus Perempuan Parlemen 
(KPP) RI pun mendukung rencana cuti 
melahirkan 6 bulan dalam RUU 
tersebut. 

Ketua Presidium KPPRI, Diah 
Pitaloka mengatakan, pihaknya tetap 
menampung aspirasi mengenai RUU 
KIA walaupun sudah masuk dalam 
pembahasan Baleg. “RUU ini sudah 
dibahas dalam kerangka pembahasan 
awal di Badan Legislasi sebagai RUU 
yang akan menjadi RUU inisiatif DPR. 
Semoga lancar masuk paripurna dan 
kita juga berharap narasi kesejahteraan 
ibu dan anak ini menjadi ke depan dalam 
perspektif pembangunan,” katanya 
dalam keterangannya, Senin (20/6).

Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI itu 
mengungkapkan, pembahasan RUU 
KIA mendapatkan respons positif 
setelah disampaikan Ketua DPR RI 
Puan Maharani. Sehingga menjadikan 
kesejahteraan ibu dan anak menjadi 
isu strategis.

“Kita  harus terus mengawal 
kesejahteraan perempuan dan anak. 
Dan kita juga berharap isu perempuan 
dan anak ini tetap menjadi isu yang 
strategis dalam kerja-kerja politik, 
baik pemerintah atau pun lembaga-
lembaga tinggi lainnya di negara ini, 
termasuk DPR,” terangnya.

Sementara itu, Presidium Kaukus 
Perempuan Politik Indonesia (KPPI) 
Rahayu Saraswati mengungkapkan, 
tetap perlu waktu transisi dalam 
penerapan RUU KIA ini. Sehingga 
n a n t i n y a  s e m u a  p i h a k  d a p a t 
menjalankan dengan baik.

Selain 6 bulan cuti melahirkan, dia 
menerangkan, dalam RUU KIA juga 
mengatur pengupahan. Di mana dalam 
tiga bulan pertama cuti pekerja 
perempuan akan mendapatkan gaji 
100 persen. Sementara tiga bulan 
selanjutnya sebesar 75 persen.

“Bagaimana supaya jangan sampai 
ada tekanan yang begitu besar 
sehingga ada pihak-pihak yang akan 
menolak. Padahal ini kan harusnya 
bagus buat semuanya,” tutupnya.

Cuma	3	Bulan	Digaji	Penuh
Salah satu poin RUU KIA mengatur 

bahwa pekerja wanita yang hamil 
berhak mendapatkan cuti selama 6 
bulan, dengan sejumlah ketentuan. 

Selama 6 bulan cuti, menurut RUU 
KIA, pekerja wanita tidak boleh diber-
hentikan dan perusahaan wajib mem-
bayarkan gajinya. Besaran gaji 3 bulan per- 
tama wajib diberikan 100%, dan 3 bulan 
berikutnya dibolehkan hanya 75%.

"Setiap Ibu yang melaksanakan 
hak sebagaimana dimaksud dalam 
pasal 4 ayat (2) huruf a mendapatkan 
hak secara penuh 100% untuk 3 bulan 
pertama dan 75% untuk 3 bulan 
berikutnya," demikian bunyi bab II 
pasal 5 ayat (2).

T a k  c u m a  b a g i  i b u  y a n g 
melahirkan, perempuan hamil yang 
keguguran juga dipastikan haknya 
untuk mendapat cuti yang layak. 
Berdasarkan RUU KIA, ibu hamil yang 
keguguran berhak atas waktu istirahat 
selama 1,5 bulan atau sesuai surat 
keterangan dokter kandungan atau 
bidan.

Salah satu inisiator RUU KIA dari 

Fraksi PKB, Luluk Nur Hamidah 
mengungkap bahwa ada 7 fraksi yang 
setuju agar RUU ini dibawa ke Rapat 
Paripurna DPR untuk disahkan jadi 
usul inisiatif."RUU ini di Baleg sudah 
selesai harmonisasi. Sudah diambil 
keputusan bersama. Ada 7 fraksi yang 
m e n d u k u n g  u n t u k 
dibawa ke tingkat lebih 
lanjut. RUU ini atau 
d r a f t  i n i  u n t u k 
d i s a h k a n  a t a u 
ditetapkan di rapat 
Paripurna sebagai RUU 
inisiatif  DPR,  baru 
ke m u d i a n  d i b a h a s 
b e r s a m a  d e n g a n 
pemerintah dan sangat 
terbuka masukan dari 
teman-teman," kata 
Luluk dalam sebuah 
w e b i n a r .  U n t u k 
d i k e t a h u i ,  a n g k a 
ke m a t i a n  i b u  d a r i 
s e t i a p  1 0 0 . 0 0 0 
kelahiran ada 305 ibu 
yang meninggal dunia.

M e n u r u t  d a t a 
International Labour 
Organization (ILO), 
b a d a n  P B B  y a n g 
mengurusi isu pekerja, 
lebih dari 120 negara 
d i  s e l u r u h  d u n i a 
m e m b e r i k a n  c u t i 
hamil dan tunjangan 
k e s e h a t a n  y a n g 
dibayar oleh hukum.

ILO mengatakan bahwa elemen 
p e n t i n g  d a l a m  p e r l i n d u n g a n 
kehamilan adalah adanya jaminan 
hukum bagi wanita hamil bahwa 
m e re ka  t i d a k  a ka n  ke h i l a n ga n 
pekerjaan karena kehamilan, cuti 

melahirkan, atau kelahiran anak. 
Jaminan tersebut merupakan sarana 
penting untuk mencegah kehamilan 
m e n j a d i  s u m b e r  d i s k r i m i n a s i 
t e r h a d a p  p e r e m p u a n  d a l a m 
pekerjaan.(hiski,rls,ist/dya)

(Ilustrasi)	DPR	RI	mendukung	
rencana	cuti	melahirkan

	6	bulan	dalam	RUU	KIA	yang	saat	ini	
tengah	digodok.	(Foto-dok)

RUU KESEJAHTERAAN IBU DAN ANAK 

JADI INISIATIF DPR



BLOK MIGAS YANG DILAKUKAN 
PENANDATANGANAN KONTRAK 
KERJA SAMA WILAYAH KERJA  

Kontrak bagi hasil WK Agung I berlokasi di lepas 
pantai Bali dan Jawa Timur dengan Kontraktor BP 
Agung I Limited dengan komitmen pasti eksplo-
rasi yaitu Geology and Geophysics (G&G) study 
dan seismik 2 dimensi (2D) 2.000 kilometer per-
segi dengan total anggaran US$ 2,5 juta. Adapun 
bonus tandatangan senilai US$ 100.000. 

Kontrak bagi hasil WK Agung II yang berlokasi di 
lepas pantai Sulawesi Selatan, Nusa Tenggara 
Barat (NTB) dan Jawa Timur dengan kontraktor 
BP Agung II Limited. Adapun komitmen pasti 
eksplorasi yaitu G&G Study dan seismik 2D 2.000 
kilometer persegi dengan total angaran US$ 1,5 
juta. Adapun nilai bonus tandatangan senilai US$ 
100.000. 

Kontrak bagi hasil WK North Ketapang berlokasi 
di daratan dan lepas pantai Jawa Timur dengan 
kontraktor Petronas North Ketapang SDN. BHD. 
Komitmen pasti eksplorasi yaitu G&G, seismik 3 
dimensi (3D) 300 kilometer persegi, Multiclient 
Uplift Fee -Seismik 3D 262 kilometer persegi 
dengan total US$ 8,14 juta dengan bonus 
tandatangan senilai US$ 500.000. 

Total	 keseluruhan	 investasi	 eksplorasi	 dan	
eksploitasi	ketiga	wilayah	ini	senilai	US$	12,14	
juta	 dan	 bonus	 tandatangan	 senilai	 US$	
700.000.

Uji Genome Menurun, WHO Ingatkan Indonesia
JAKARTA- Tren kenaikan kasus 
Covid-19 di Indonesia terus berlanjut. 
Kementerian Kesehatan (Kemenkes) 
mencatat sebanyak 1.180 kasus baru, 
Senin (20/6). Total kasus aktif kini 
sebanyak 9.099 kasus.

Organisasi Kesehatan Dunia 
(WHO)  pun  mengingatkan bila uji 
genome di RI turun. Hal itu terungkap 
saat Kemenkes menggelar pertemuan 
pertama Menteri Kesehatan Negara 
Anggota G20 atau The 1st G20 Health 
Ministers Meeting di Hotel Marriot, 
Kabupaten Sleman, Daerah Istimewa 
Yogyakarta pada Senin (20/6)

D a l a m  p e r te m u a n  te r s e b u t 
D i r e k t u r  J e n d e r a l  O r g a n i s a s i 
Kesehatan Dunia (WHO) Tedros 
Adhanom Ghebreyesus turut hadir. 
Dia menjelaskan perkembangan virus 
Covid-19 atau corona.

Menurutnya, penanganan corona 
di dunia secara umum telah meng-
alami kemajuan pesat. Akan tetapi di 
masyarakat, telah bermunculan 
persepsi bahwa corona telah mereda, 
padahal kasus penularan corona 
masih terjadi."(Penularan) termasuk 
di negara Anda (negara para delegasi 
G20) hal ini tidak terlepas dari 
kenyataan bahwa pengujian dan 
pengurutan (genome sequencing) 
yang menurun tajam," kata Tedros.

Dia menjelaskan, bahwa sampai 
saat ini masih ada 40 persen populasi 
di dunia yang belum melakukan 
vaksinasi corona."40 persen dari 
p o p u l a s i  d u n i a  m a s i h  b e l u m 

tervaksinasi (corona)," bebernya.
Padahal ,  menurutnya risiko 

kemunculan varian virus Corona baru 
masih mungkin terjadi. Pihaknya 
dalam hal ini WHO tentu khawatir jika 
genome sequencing masih terus 
menurun.

Seharusnya, lonjakan kasus yang 
terjadi beberapa waktu lalu bisa 
menjadi perhatian, bukan terus 
kemudian abai dan dikhawatirkan 
kepanikan kembali terjadi jika ada 
lonjakan kasus."Kami sama-sama 
prihat in  bahwa pela jaran dari 
pandemi ini akan berlalu dan siklus 
kepanikan dan pengabaian akan 
terulang kembali," katanya.

Pada Forum Kesehatan Dunia yang 
dilakukan bulan lalu, WHO telah 
m e m p r e s e n t a s i k a n  p r o p o s a l 
arsitektur kesehatan global yang baru. 
Ada 10 rekomendasi yang dikeluarkan 
WHO termasuk di antaranya adalah 
pembentukan Lembaga Perantara 
Keuangan (FIF) di Bank Dunia.

"1  mil iar  dolar  AS memang 
dibutuhkan setiap tahun untuk 
memperkuat keamanan Kesehatan 
Global. Dua sisi itu bisa berasal dari 
sumber daya yang ada, tetapi itu 
menyisakan celah 10 miliar dolar AS 
per tahun. FIF yang fleksibel dan gesit 
a k a n  m e m b a n t u  m e n u t u p 
kesenjangan itu," katanya.

Dalam beberapa hari terakhir, 
kasus di Indonesia naik jadi 1.000-an 
per hari.  Hal ini tak lepas dari 
munculnya varian Omicron BA.4 dan 

B A . 5  y a n g  l e b i h 
menular meski tak 
mematikan.

Pada Senin (20/6) 
D K I  J a k a r t a 
menyumbang jumlah 
k a s u s  t e r b a n y a k 
dengan total  701. 
Disusul  oleh Jawa 
Barat dengan total 
184 kasus, kemudian 
Banten dengan total 
166 kasus.

Seiring kenaikan 
kasus Covid-19 di 
I n d o n e s i a  k i n i , 
subvarian Omicron 
B A . 4  d a n  B A . 5 
d i y a k i n i  b i s a 
menginfeksi  orang yang sudah 
divaksin Covid-19 atau pernah 
terpapar varian Omicron sebelumnya.

"Dia (BA.4 dan BA.5) jauh lebih fit, 
lebih mudah menginfeksi karena dia 
mengambil mutasi dari Delta yang 
bisa membuat dia mudah terikat di 
reseptor ACE 2 yang L452 itu," terang 
epidemiolog dari Universitas Griffith 
Australia, Dicky Budiman 

"Kemudian dia ada mutasi F486 V 
yang membuat dia sangat lincah 
menghindar dari respons imunitas, 
antibodi. Akhirnya bisa menurunkan 
efikasi jauh lebih efektif dibandingkan 
subvarian lain dalam menyiasati 
antibodi yang terbentuk entah dari 
i n f e k s i  m a u p u n  v a k s i n a s i , " 
sambungnya.(hiski,rls/dya)
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Resmi! Asing Kuasai 3 Blok Migas RI, Salah Satunya di Jatim

JAKARTA - Dua perusahaan Minyak 
dan Gas (migas) asing melakukan 
penandatanganan kontrak kerja sama 
wilayah kerja (WK) tahap II 2021 
dengan Kementerian Energi dan 
Sumber Daya Mineral (ESDM). Kedua 
pemenang lelang itu adalah raksasa 
migas asal Inggris British Petroleum 
(BP) dan anak perusahaan Petronas 
PC North Ketapang SDN BHD.

Perusahaan migas kakap asal 
Inggris, British Petroleum (BP) baru 
saja meneken dua kontrak kerja sama 
(PSC) Wilayah Kerja (WK) atau blok 
minyak dan gas bumi (migas) hasil 
lelang yang sudah digelar sejak 
November 2021 lalu. Kedua blok 
migas tersebut yakni Blok Agung I dan 
Blok Agung II.

Dirjen Migas Kementerian ESDM, 
Tutuka Ariadji dikutip Senin (20/6) 
menyampaikan bawa pada hari ini 

terdapat tiga blok migas yang 
diteken oleh ketiga Kontraktor 
Kontrak Kerja Sama.

Adapun blok pertama yakni 
Blok Agung I yang dikelola oleh BP 
Agung I Limited. Blok ini sendiri 
berlokasi di Lepas Pantai Bali dan 
Jawa Timur dengan luas 6.656,73 
km2, minimum komitmen pasti 
G&G, akuisisi  dan processing 
seismik 3D 2.000 km2.

BP Agung I Limited mem-
berikan signature bonus untuk blok 
ini sendiri sebanyak US$ 100.000 
dengan komitmen kerja pasti US$ 
2,5 juta."Kedua, kontrak bagi hasil 

WK agung dua berlokasi di Lepas 
Pantai  Sulawesi  Se latan ,  Nusa 
Tenggara Barat, dan Jawa Timur 
dengan kontraktor BP Agung II 
L i m i t e d ,"  u j a r n y a  d i  G e d u n g 
Kementerian ESDM. 

Adapun minimum komitmen pasti 
G&G, dan akuisisi dan processing 
seismik 3D 2.000 km2. BP Agung II 
L i m i t e d  m e m b e r i k a n  b o n u s 
tandatangan senilai US$ 100.000 
dengan komitmen kerja pasti senilai 
US$ 1,5 juta.

Selain BP, pada hari ini juga 
terdapat penandatanganan kontrak 
kerja sama migas North Ketapang oleh 
PC North Ketapang SDN. BHD. yang 
m e r u p a k a n  a n a k  p e r u s a h a a n 
Petronas.

Blok migas ini sendiri berada di 
daratan dan lepas Pantai Jawa Timur 

dengan luas 3.121,4 km2, minimum 
komitmen pasti studi geologi dan 
geofisika (G&G), dan akuisisi dan 
processing seismik 3D 300 km2. 
Signature bonus US$ 500.000 dan 
komitmen kerja pasti selama tiga 
tahun mencapai US$ 8,14 juta.

Penandatanganan kontrak ini 
d i lakukan oleh perwaki lan  BP 
Indonesia sebagai pemenang lelang 
untuk Blok Agung I dan Blok Agung II, 
k e m u d i a n  P e t r o n a s  s e b a g a i 
pemenang lelang North Ketapang 
dengan Kepala SKK Migas Dwi 
Soetjipto. Adapun penandatangan 
disaksikan oleh Menteri ESDM Arifin 
Tasrif.

Kepala SKK Migas, Dwi Soetjipto 
menambahkan, pihaknya menyambut 
baik dan bersyukur bahwa prosesnya 
penandatangan kontrak ini bisa 
diselesaikan.

 “Dengan ini kita melihat bahwa 
investor terutama investor besar 
yakni BP dan Petronas masih melihat 
Indonesia sehingga tertarik untuk 
investasi ke depan,” jelasnya dalam 
kesempatan yang sama.

Dwi mengatakan,  di l ir iknya 
Indonesia juga karena dipicu oleh 
kondisi geopolitik atau konflik yang 
terjadi saat ini sehingga negara 
seperti Eropa melihat Indonesia 
sebagai wilayah baru yang menarik 
karena memiliki potensi cadangan gas 
lebih banyak daripada minyak. 

“Mudah-mudahan dengan kondisi 

kita saat ini tentu masih ada sejumlah 
hal yang terus didorong yakni proyek 
Indonesia Deepwater Development 
(IDD), Abadi Masela bisa berjalan 
lebih cepat dan lebih banyak lagi 
investor asing yang datang ke Tanah 
Air,” ujarnya.(hiski,rls,ist/dya)

Direktur	Jenderal	WHO	Tedros	Adhanom	Ghebreyesus	menghadiri	pertemuan	Menteri	Kesehatan	G20	

The	1st	G20	Health	Ministers	Meeting	di	DI	Yogyakarta,	Senin	(20/06/2022).	(Foto-kemenkes)

(Ilustrasi)	Raksasa	migas	asal	Inggris	British	Petroleum	(BP)	dan	

anak	perusahaan	Petronas	PC	North	Ketapang	SDN	BHD	menguasai	

3	blok	migas	di	Indonesia.	(Foto-dok)

DKI Jakarta: 701 

Jawa Barat: 184	

Banten: 166	

Jawa Timur: 43 

Bali: 37 

Jawa Tengah: 20	

NTT : 6	

Papua: 4	

Sumatera Utara: 3 

DI Yogyakarta: 3	

TOP 10 PROVINSI DENGAN 

KASUS HARIAN TERTINGGI

Pasien	positif 
bertambah 1.180 
menjadi 6.069.255

Pasien	sembuh	
bertambah 667 
menjadi 5.903.461

Pasien	meninggal 
bertambah 8 
menjadi 156.695

DETAIL PERKEMBANGAN 

VIRUS CORONA, SENIN (20/6)

(Kasus)



Aswanto harus mundur? "Namun 
demikian, agar tidak menimbulkan 
persoalan/dampak administratif atas 
putusan a quo, maka Ketua dan Wakil 
Ketua MK yang saat ini menjabat 
dinyatakan tetap sah sampai dengan 
dipilihnya Ketua dan Wakil Ketua MK 
sebagaimana amanat Pasal 24C ayat 4 
UUD 1945. Oleh karena itu, dalam 
waktu paling lama 9 bulan sejak 
p u t u s a n  i n i  d i u c a p k a n  h a r u s 
dilakukan pemilihan Ketua dan Wakil 
Ketua Mahkamah Konstitusi," ujar 
hakim MK Enny Nurbaningsih. 
(hiski,ist,rls/dya)

JAKARTA -  Bukan karena telah 
menikahi Idayati yang merupakan 
adik Presiden Jokowi, Anwar Usman 
harus mundur dari kursi Ketua 
Mahkamah Konstitusi (MK) karena 
gugatan terhadap UU MK disetujui. 
Pengunduran diri serupa juga harus 
dilakukan Wakil Ketua MK, Aswanto. 

Untuk diketahui MK menilai Pasal 
87 huruf a UU MK bertentangan 
dengan UUD 1945. Namun keduanya 
tidak diwajibkan mundur dari kursi 
hakim konstitusi.Kasus bermula saat 
D P R  m e r e v i s i  U U  M a h k a m a h 
Konstitusi dan diundangkan menjadi 
UU Nomor 7 Tahun 2020. Salah satu 
poin perubahan UU itu adalah soal 
masa jabatan hakim konstitusi. 

UU lama mengatakan  masa 
jabatan hakim konstitusi dikocok 
ulang per lima tahun dan maksimal 2 
periode. Tapi di UU baru tercantum 15 

tahun tanpa kocok ulang, 
atau pensiun di usia 70 
tahun.

L a l u  b a g a i m a n a 
dengan masa jabatan 
Ketua MK dan hakim MK? 
Muncul Pasal 87 huruf a 
yang berbunyi,” Hakim 
konstitusi yang saat ini 
menjabat sebagai Ketua 
a t a u  W a k i l  K e t u a 
Mahkamah Konstitusi 
tetap menjabat sebagai 
Ketua atau Wakil Ketua 
Mahkamah Konstitusi 
s a m p a i  d e n ga n  m a s a 
j a b a t a n n ya  b e r a k h i r 

berdasarkan ketentuan undang-
undang ini.”  

S e j u m l a h  n a m a / k e l o m p o k 
masyarakat lantas menggugat UU MK 
yang baru itu. Masyarakat melakukan 
j u d i c i a l  r e v i e w  U U  M K 
tersebut.Hasilnya, MK menilai Pasal 
87 huruf a itu dinilai melanggar 
k o n s t i t u s i .  S e b a b ,  k e h e n d a k 
pembentuk UU hanya mengubah masa 
jabatan hakim konstitusi, bukan 
jabatan Ketua MK dan Wakil Ketua 
MK.

"Menyatakan Pasal 87 huruf a UU 
Nomor 7 Tahun 2020 bertentangan 
dengan UUD 1945," kata Ketua MK 
Anwar Usman dalam sidang yang 
disiarkan kanal YouTube MK, Senin 
(20/6). 

Meski Ketua MK Anwar Usman 
dan Wakilnya, Aswanto harus mundur 

dari jabatannya, tidak mengharuskan 
keduanya mundur dari jabatan hakim 
MK. Sebab, perubahan masa jabatan 
hakim MK adalah hak pembentuk UU. 
Sehingga Pasal 87 huruf b tetap 
berlaku. Pasal 87 huruf b berbunyi. 
”Hakim konstitusi yang sedang 
menjabat pada saat Undang- Undang 
ini diundangkan dianggap memenuhi 
syarat menurut Undang-Undang ini 
dan mengakhiri  masa tugasnya 
sampai usia 70 (tujuh puluh) tahun 
selama keseluruhan masa tugasnya 
tidak melebihi 15 (Iima belas) tahun.”

Lalu kapan Anwar Usman dan 
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Gugatan UU Dikabulkan, Anwar Usman 

Harus Mundur dari Kursi Ketua MK

Ketua	MK,	Anwar	Usaman.

PUTUSAN SERUPA SOAL UJI MATERI 
UU MK YANG DIAJUKAN:

96/PUU-XVIII/2020
Pengujian Materiil Undang-Undang Nomor 7 
Tahun 2020 tentang Perubahan Ketiga atas 
Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2003 
tentang Mahkamah Konstitusi terhadap UUD 
1945
========
Pemohon:	
Dr. Ir. Priyanto, S.H., M.H., M.M.

100/PUU-XVIII/2020
Pengujian Formil dan Materiil Undang-
Undang Nomor 7 Tahun 2020 tentang 
Perubahan Ketiga Atas Undang-Undang 
Nomor 24 Tahun 2003 tentang Mahkamah 
Konstitusi terhadap UUD 1945
========
Pemohon:	
Raden Violla R.H., S.H., M. Ihsan Maulana, S.H., 
Rahmah Mutiara M, S.H., dkk

DAFTAR MASA JABATAN 
HAKIM MK 

1. Anwar Usman berakhir sampai 

6 APRIL 2026

2. Aswanto berakhir sampai 

21 Maret 2029.

3. Arief Hidayat berakhir sampai 

3 Februari 2026

4. Wahiduddin Adams  berakhir sampai 

17 Januari 2024

5. Suhartoyo berakhir sampai 

15 November 2029

6. Manahan Sitompul berakhir sampai 

8 Desember 2023

7. Saldi Isra berakhir sampai 

11 April 2032

8. Enny Nurbaningsih berakhir sampai 

27 Juni 2032

9. Daniel Pancastaki berakhir sampai 

15 Desember 2034

peraturannya,"tegas Armuji.
Sementara itu, Ketua RT 04/RW 

05 Darmo Hi l l ,  Tonny Sut ikno 
mengatakan, warga selama ini tidak 
m e m p e r m a s a l a h k a n  u n t u k 
m e m b a y a r  i u r a n  I P L  ( i u r a n 
pengelolaan lingkungan) yang ditarik 
pengembang. Hanya saja pengembang 
tidak melaksanakan pengelolaan 
lingkungan dengan baik dan masih 
banyak ditemui sampah berserakan di 
beberapa lahan yang masih kosong. 
(mira,rls/dya)

SURABAYA- Sudah 20 tahun lebih 
sejak pengembangan perumahan 
Darmo Hill dilakukan, Pemerintah 
Kota (Pemkot) Surabaya meminta 
prasarana, sarana dan utilitas umum 
(PSU) segera diberikan ke Pemkot 
Surabaya. Wakil Wali Kota Surabaya 
Armuji mengatakan PT Dharma 
Bhakti Adijaya bisa menyerahkan 
tahun 2022 ini, jika memang lahan 
perumahan sudah terjual lebih dari 
90 persen.

Permintaan itu disampaikan 
Armuji, saat melakukan audiensi 
dengan pengembang perumahan 
Darmo Hill serta warganya, Senin 
(20/6/2022). Dalam audiensi itu, 
sempat terjadi adu argumentasi 
antara direksi Darmo Hill dengan 
warga.

“Kata warga, lahan perumahan 
disini (Darmo Hill) sudah terjual 90 
persen.  Kalau i tu  benar,  maka 
pengembang harus menyerahkan PSU 
k e  p e m k o t .  D a n  p e n g e m b a n g 
menyatakan akan menyerahkan PSU 

itu,” kata Armuji.
Namun data berbeda diungkapkan 

pengembang yang mengaku lahannya 
baru terjual 60 persen. Oleh karena itu, 
pemkot akan melakukan investigasi 
terkait masalah ini.“Pemkot Surabaya 
masih melakukan investigasi terkait 
kawasan perumahan, termasuk bagian 
eksisting apakah sudah terjual 90 
persen. Sebab dalam aturannya jika 
penjualan sudah 80 persen maka 
pengelolaan fasilitas umum harus 
diserahkan ke pemerintah. Dan warga 
Darmo Hill menyodorkan siteplan 
sudah terjual 90 persen, tapi pihak 
developer bilang baru 60 persen. 
Makanya kita tugaskan Pemkot untuk 
mengecek,” ujarnya.

Dia mengatakan, konflik antara 
warga dengan pihak pengembang ini 
harus jadi koreksi bagi pengembang 
dalam memberikan pelayanan kepada 
warga yang dinilai kurang maksimal, 
khususnya dalam hal kebersihan. Hal 
itupun, memicu inisiatif warga untuk 
membentuk RT untuk mengelola 

sendiri lingkungannya.
“ S o a l  t u n t u t a n 

pengembangan kepada 
warga itu enggak usahlah, 
dicabut saja, semua bisa 
dimusyawarahkn dan 
dirundingkan, semua bisa 
dicarikan solusi ,  jadi 
enggak zamannya tuntut-
tuntutan,” ujarnya.

Dalam kesempatan 
itu, Armuji juga meminta 
agar pihak pengembang 
m e n c a b u t  t u n t u t a n 
p e r d a t a  y a n g  d i l a y a n g k a n 
pengembangan kepada warga atas 
k e g i a t a n  I u r a n  P e n g e l o l a a n 
Lingkungan (IPL) yang dilakukan 
secara swadaya. "Nanti akan di 
fasilitasi oleh camat dan lurah untuk 
mediasi sehingga bisa menghasilkan 
titik terang. Selain itu saya berharap 
tidak ada yang dirugikan dari kejadian 
ini , tidak perlu tuntut menuntut 
melalui jalur hukum karena sudah ada 
ketentuan yang ada . Kan sudah ada 

Wawali Armuji Minta Darmo Hill 
Percepat Penyerahan PSU ke Pemkot

Wawali	Surabaya	Armuji	saat	datang	ke	kantor	pengembang	Darmo	Hill	
untuk	melakukan	audiensi	dengan	warga	dan	pengembang	Darmo	Hill,	

Senin	(20/6/2022).(Foto:	humas)
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TAI TZU YING
Sang Doktor Jawara 

Badminton Dunia 

PROFIL	DAN	PRESTASI Tai Tzu Ying 
menarik diketahui terlebih setelah dia 
menjuarai Indonesia Open 2022 . Tzu 
Ying Jalan tak mudah buat Tzu Ying 
karena dia lebih dulu kalah sebelum 
akhirnya mengunci kemenangan 21-
23, 21-6, 21-15

Dengan gelar tahun ini, Tzu Ying 
sukses mencetak hat-trick alias tiga 
kali berturut-turut juara di Indonesia 
Open 2022. Sebelumnnya, dia sudah 
m e m b awa  p u l a n g  g e l a r  j u a ra  
turnamen Super 1000 ini pada edisi 
2019 dan 2021. 

Lantas, seperti apa profil dan 
prestasi Tai Tzu Ying? Tai Tzu Ying saat 
ini duduk di peringkat kedua dunia. 
Sebagai tunggal putri terbaik di 
negaranya, Tai Tzu Ying juga pernah 

duduk sebagai nomor satu dunia sejak 
2 Desember 2016 hingga 25 Juli 2019. 

Dia menjadi wanita pertama 
Taiwan yang berhasil menempati 
peringkat satu dunia bulu tangkis. 
Rekor itu membuat dirinya didapuk 
sebagai ratu bulu tangkis Taiwan. 
Setelah sempat terjerembap di urutan 
keempat, dia kembali menempati 
peringkat pertamapada 23 September 
2019. Saat itu, posisinya masih belum 
stabil. Akan tetapi, dia mulai nyaman di 
urutan pertama (lagi) pada 16 Maret 
2020 hingga 25 April 2022. 

Tai Tzu Ying sudah bermain untuk 
level senior ketika usianya masih 16 
tahun. Tepatnya pada turnamen 
Singapore Open 2010 dan tembus 
partai final. Tai Tzu Ying juga sudah 

Tai Tzu Ying adalah perempuan 

pertama Taiwan yang mencapai 

peringkat satu dunia bulu tangkis. 

Dia berhasil menjadi juara 

Indonesia Open 2022 usai 

mengalahkan wakil Cina, Wang 

Zhi Yi. Sang 'ratu' badminton ini 

ternyata juga memiliki latar 

belakang pendidikan 

mengejutkan, Tai Tzu Ying 

diketahui bergelar doktor.
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berkurang dari gelaran Indonesia 
Masters 2022 yang berlangsung di 
tempat sama pekan lalu.Ketika itu Cina 
juga meloloskan empat wakil ke final. 
Namun, mereka bisa membawa pulang 
tiga titel melalui Chen Yu Fei (tunggal 
putri), Chen Qing Chen/Jia Yi Fan 
(ganda putri), dan Zheng/Huang.

Satu-satunya titel lepas dari ganda 
putra karena Liang Weikeng/Wang 
Chang dikalahkan wakil tuan rumah 
Fa j a r  A l f i a n / M u h a m m a d  R i a n  
Ardianto.Meski cuma dua gelar, Cina 
tetap jadi juara umum turnamen. 
Sementara gelar nomor lain dibagi 
rata tiga negara antara lain Denmark 
(Viktor Axelsen), Jepang (Nami 
Matsuyama/Chiharu Shida), dan 
Taiwan (Tai Tzu Ying).(berbagai 
sumber/dya)

"Pendidikan itu sangat penting, 
karena di Taipei itu susah dan jarang 
ada pemain yang ambil gelar doktor 
sambil bertanding. Terima kasih 
ke p a d a  u n ive r s i t a s  ya n g  b i s a  
memberikan bantuan terutama saat 
latihan sambil mengambil gelar. Saya 
harap bisa dalam kondisi fit dan sehat 
untuk terus mengikuti pertandingan 
ke depan," ucap Tzu Ying.

Cina	Juara	Umum
Untuk diketahui, Cina menjadi 

juara umum pada gelaran bulutangkis 
yang digelar di Istora Senayan, Jakarta.

Zheng Si Wei/Huang Ya Qiong 
mempersembahkan gelar pertama 
d a r i  n o m o r  ga n d a  c a m p u ra n .  
Sedangkan titel lain dari ganda putra 
lewat Liu Yu Chen/Ou Xuan Yi.

Tunggal putri Cina, Wang Zhi Yi 
sempat memaksa lawan yakni Tai Tzu 
Ying melakoni rubber sebelum 
tumbang. Adapun tunggal putra Zhao 
Jun Peng tidak berkutik di hadapan 
unggulan pertama Indonesia Open 
2022.

Catatan yang dilakoni Cina kali ini 

dipercaya mewakili Taiwan pada 
Olimpiade 2012 atau ketika dirinya 
masih berusia 18 tahun. saat ini telah 
bamyak mengoleksi gelar juara di 
ajang turnamen International, baik 
itu World Tour/Superseries maupun 
event paling bergengsi seperti Asian 
Games dan Kejuaraan Dunia. Bukan 
hanya berprestasi menjadi seorang 
atlet, Tai Tzu Ying juga telah berhasil 
menyelesaikan pendidikan S3 nya 
dan meraih predikat doktor. 

Cara	Membagi	Waktu	Belajar
Pebulutangkis 27 tahun itu baru 

saja menyelesaikan studi strata 
ketiganya (S3) dan mendapat gelar 
doktoral PhD di Universitas Taipei 
dengan jurusan Sports Sciences.

Baginya Tai Tzu Ying, pendidikan 
merupakan hal yang tetap harus 
diperhatikan bagi seorang atlet. Ia 
mengaku tak kesulitan ketika harus 
membagi waktu berlatih dan 
kuliah."Cara saya membagi waktu 
untuk mendapatkan gelar [studi], 
saya harus bicara dengan dosennya 
untuk mengatur waktu sendiri," kata 
Tzu Ying. 

Tai Tzu Ying menyelesaikan sidang 
disertasi di Universitas Taipei pada 9 
Juni, beberapa hari sebelum Indonesia 
Open 2022. Tzu Ying kemudian 
dinyatakan lulus S3 dalam upacara 
kelulusan pada 13 Juni.Meski harus 
bepergian ke berbagai negara untuk 
mengikuti turnamen, Tzu Ying 
berkoordinasi dengan dosen demi 
mencari waktu yang tepat untuk 
kuliah. Tak jarang dirinya harus 
menjalani sesi kelas secara daring.

"Kalau tidak ada latihan, saya 
mencari waktu untuk mencari dosen. 
Ada permintaan juga ke dosen supaya 
lebih banyak kelas online karena lagi 
pandemi. Untuk menyelesaikan beban 
kuliahnya, saya minta bantuan kepada 
dosen," ujarnya.

Tzu Ying mengungkapkan tak 
banyak atlet di negaranya yang 
berkuliah sambil tetap menjalani 
profesi  sebagai  at let .  Padahal  
menurutnya, pendidikan adalah salah 
satu kunci sukses menjadi atlet.Peraih 
medali emas Asian Games 2018 itu 
juga belum berencana pensiun dalam 
waktu dekat. Tzu Ying mengatakan 
masih ada banyak turnamen yang 
ingin ia rebut sebelum gantung raket.

Tempat	Lahir: Kaohsiung Taiwan 

Tanggal	Lahir: 20 Juni 1994 

Tinggi	Badan: 163 cm 

Umur: 27 tahun 

Instagram: @tai_tsuying 

================================

TENTANG 
TAI TZU YING 

Prestasi:	

- Medali perak Olimpiade Tokyo 2020 

- Medali emas Asian Games 2018 

- Medali perak Kejuaraan Dunia 2021 

- Superseries Final (sekarang World 

Tour Finals) 

2014, 2017 dan 2020 

- Juara Asia (2017, 2018) 

- All England Open (2017, 2018, 2020) 

- Malaysia Open (2013, 2017, 2018, 2019) 

- Denmark Open (2018, 2019) 

- Indonesia Open (2016, 2018, 2022)

================================

Daftar	Juara	Indonesia	Open	2022
- Tunggal Putra: Viktor Axelsen (Denmark)
- Tunggal Putri: Tai Tzu Ying (Taiwan)
- Ganda Putra: Liu Yu Chen/Ou Xuan Yi 
(China)
- Ganda Putri: Nami Matsuyama/Chiharu 
Shida (Jepang)
- Ganda Campuran: Zheng Si Wei/
Huang Ya Qiong (China).



tinggi, alpukat mengandung Vitamin C, 
folat, dan kalium. Mengonsumsi 
alpukat dapat memberi rasa kenyang 
pada tubuh. Sehingga, kerap disajikan 
bersama salad sebagai pelengkap yang 
memberikan rasa pada makanan. 
Namun, alpukat ternyata tidak bisa 
diolah menjadi jus lho, Beauties. Hal 
tersebut karena alpukat memiliki 
konsistensi lembut dan tidak berair 
yang membuatnya sulit  untuk 
mengeluarkan ekstrak jus.

MANGGA
Buah mangga dipercaya mampu 

meningkatkan kekebalan tubuh, 
kesehatan pencernaan, penglihatan, 
dan menurunkan risiko kanker. Tak 
heran mangga banyak dikonsumsi 
oleh banyak orang karena manfaatnya 
untuk kesehatan.

Meski memiliki banyak manfaat 
untuk kesehatan, ternyata mangga tak 
bisa diolah sembarangan lho, Beauties. 
Memiliki tekstur lembut dan mudah 
hancur, untuk mengolahnya sebaiknya 

dalam keadaan beku.
Selain serat dan lemak yang baik, 

buah a lpukat  juga  kaya  akan 
kandungan kaliumnya. Jenis mineral 
satu ini sangat bermanfaat untuk 
membantu mengendalikan tekanan 
darah dan mencegah terjadinya 
tekanan darah tinggi. Tak hanya itu, 
kalium juga sangat baik untuk 
membantu mengatur detak jantung 
agar tetap normal.

CHERRY
Seperti buah berries kebanyakan, 

cherry merupakan buah yang kaya 
serat, protein, Vitamin A dan C. Tak 
hanya itu, buah cherry mengandung 
antioksidan yang dapat melindungi 
jantung dan penyakit lainnya.Buah 
cherry pada umumnya tidak dijadikan 
jus karena teksturnya yang lembek dan 
kecil, sehingga cherry lebih sering 
dijadikan pelengkap atau hiasan 
makanan.

Apa sih manfaat konsumsi cherry? 

MENGONSUMSI 	 b u a h - b u a h a n  
memang dapat menutrisi tubuh dan 
memiliki  banyak manfaat bagi 
kesehatan. Terdapat beragam jenis 
buah yang bisa dikonsumsi langsung 
maupun diolah lagi menjadi berbagai 
jenis makanan yang enak dan lezat.

Tapi, harus diketahui ada beberapa 
jenis buah yang sebaiknya tidak diolah 
lagi untuk dimakan karena akan 
merusak nutrisi di dalam buah dan 
Beauties tidak akan mendapat 
manfaat dari buah tersebut.Melansir 
Good Nature, deretan buah-buahan 
berikut ini sebaiknya tidak diolah lagi. 
Yuk kita simak!

PISANG
Buah pisang mengandung nutrisi 

penting seperti potasium, Vitamin B6, 
Vitamin C, magnesium, dan serat. 
Termasuk ke dalam jenis buah dengan 
rasa manis dan mengenyangkan, 
sehingga cocok disajikan untuk 
sarapan atau camilan sehat.

Pisang sendiri tidak seperti buah 
lainnya yang dapat diolah, dan pisang 
tidak dapat di jus karena tidak cukup 
memiliki cairan di dalamnya. Buah 
pisang lebih disarankan untuk 
dimakan langsung tanpa diolah lagi.

Pisang kaya akan serat larut dan 
mengandung pati resisten. Keduanya 
dapat membantu memoderasi kadar 
gula darah setelah makan.Tak hanya 
i tu ,  keduanya juga membantu 
mengatur nafsu makan dengan 
memperlambat pengosongan perut.

Artinya, meski kandungan karbo-
hidratnya tinggi, pisang tak akan me-
nyebabkan lonjakan kadar gula darah 
pada individu yang sehat.Sementara 
penderita diabetes tetap disarankan 
untuk mengonsumsi pisang dalam 
porsi sedikit.

ALPUKAT
Memiliki kandungan gizi yang 

Orang dengan berat badan berlebihan 
kerap kali memiliki kadar kolesterol 
yang tinggi. Supaya kadar kolesterol 
tetap stabil, pilihan makanan harus 
diperhatikan. Anda yang obesitas bisa 
menambahkan buah ceri sebagai 
bagian  dari  d iet  sehat  untuk  
mengendalikan berat badan.

BLUEBERRY
Blueberry termasuk ke dalam 

buah rendah kalori yang kaya akan 
nutr is i  pent ing  sepert i  serat ,  
melancarkan pencernaan, Vitamin, 
antioksidan, dan mineral. Buah satu ini 
memang memiliki banyak manfaat, 
karena ukurannya yang kecil untuk 
m e n d a p a t k a n  m a n f a a t  p e r l u  
dikonsumsi dalam jumlah banyak. 
Sehingga, tak jarang orang yang 
mengonsumsi blueberry sebagai 
smoothie dibanding jus. Karena tak 
perlu menggunakan terlalu banyak 
blueberry.

Blueberry bermanfaat untuk 
membantu menurunkan kolesterol di 
d a l a m  d a r a h  s e h i n g g a  d a p a t  
menurunkan risiko penyakit jantung. 
Hal ini dikarenakan blueberry banyak 
mengandung serat, vitamin, mineral, 
dan antioksidan yang dapat mencegah 
penumpukan lemak dan kerusakan di 
pembuluh darah jantung.(berbagai 
sumber/dya)
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TERNYATA ADA BUAH YANG 
DISARANKAN TAK DIBUAT JUS, KENAPA?

(Ilustrasi)	
Beberapa	buah-buahan	yang	
sebaiknya	tidak	diolah	Jadi	jus	
Foto-Foto :Istimewa

Pisang Alpukat Manga Cherry

Blueberry



HATI-HATI 

BANYAK KORBAN 

DARI RI GEGERA 

APLIKASI BAJAKAN 

PENGHAPUS FILE INI

MAKIN	 BANYAK pencurian melalui 
dunia digital. Pengguna harus hati-hati 
dalam mencari CCleaner Profesional, 
aplikasi penghapus file tak terpakai di 
komputer atau laptop. Sebab, ada 
aplikasi bajakan yang menyamar jadi 
CCleaner di internet yang menyimpan 
malware untuk mencuri password 
hingga membobol dompet kripto 
korban.

Perusahaan keamanan siber, Avast, 
menemukan malware tersebut  
tersimpan di software CCleaner 
bajakan yang sering muncul di 
halaman pertama mesin pencari 
G o o g l e .  I a  m e nya m a r  d e n ga n  
k a m p a n y e  ' F a k e C r a c k '  y a n g  
m e n y e r a n g  l e w a t  s i t u s  w e b  
mencurigakan yang menawarkan versi 
bajakan dari beragam aplikasi populer.

Selain CCleaner, laporan Avast 
mengungkap Microsoft Office, Internet 
Download Manager, dan Movavi Video 
Editor juga dimanipulasi untuk 
melancarkan aksi. Biasanya pencarian 
software bajakan diikuti oleh kata 
kunci seperti 'cracked,' 'serial key', 
' p ro d u c t  a c t iva to r ' ,  d a n  ' f re e  
download'.

Hasil pencarian yang kebanyakan 
berbahaya akan mengarahkan korban 
ke beberapa website berujung pada 
halaman yang mengajak korban 
mengunduh file ZIP. Halaman tersebut 
biasanya di-hosting di platform 
hosting di file yang sah seperti 
filesend.jp atau mediafire.com.

File ZIP yang harus diunduh 
dilindungi oleh password yang lemah, 
seperti '1234'. Penggunaan password 
hanya dipasang untuk 'melindungi' 
aplikasi bajakan tidak terdeteksi oleh 
program anti-virus.

Avast menemukan kampanye 
tersebut rata-rata menyerang 10.000 
perangkat dalam sehari. Sebagian 
besar korbannya berasal dari Brasil, 
India, Prancis, dan Indonesia.

Jika perangkat sudah terinfeksi, 
malware akan mencoba mencuri 
informasi penting yang disimpan di 
browser seperti password akun 
online, detail kartu kredit yang 
disimpan, dan kredensial untuk 
dompet kripto.

Malware ini juga mengawasi 
clipboard untuk mencari alamat 
dompet kripto yang telah disalin dan 
menggantikannya dengan dompet 
yang dikontrol oleh operator malware. 
F i t u r  p e m b a j a k a n  t e r s e b u t  
menargetkan beragam kripto populer, 
termasuk Bitcoin, Ethereum, Cardano, 
Terra, Ronin, dan Bitcash.(berbagai 
sumber/dya)

Ccleaner
Rekomendasi software pembersih 

file sampah pertama yang bisa kamu 
coba adalah CCleaner.Software ini 
bukan hanya bisa membersihkan file 
cache dan cookies saja, namun juga 
f i l e - f i l e  s a m p a h  ya n g  a d a  d i  
registry.Selain itu, software CCleaner 
juga memiliki fitur dan tools yang 
cukup lengkap.

Misalnya, fitur Registry yang akan 
melakukan scanning pada refistry dan 
membersihkan sekaligus memper-
baiki masalah pada registry. Semen-
tara, fitur Tools untuk uninstall aplikasi, 
menentukan aplikasi apa saja yang 
berjalan saat start-up, dan menghapus 
system restore point pada Windows. 
Nah untuk cara pembersihannya, tutup 
semua aplikasi terutama browser yang 
sedang aktif.

Kemudian, buka aplikasi CCleaner 
dan masuk ke tab Easy Clean. Se-
lanjutnnya, klik Analyze dan tunggu 
sampai scanning selesai.Jika sudah, 
akan muncul daftar file sampah yang 
bisa dibersihkan dengan aman dan 

klik tombol Clean All.

AVG	PC	Tune	Up
Penyebab laptop lemot bukan 

hanya dari penggunaan aplikasi 
saja.Namun, ada berberapa hal lain 
yang bisa memengaruhi kinerja dari 
laptop kamu.Nah untuk menemukan 
penyebabnya dan mengatasinya, kamu 
bisa mengandalkan aplilkasi AVG PV 
Tune Up.Dengan menggunakan AVG 
PC Tune Up, laptop kamu akan kembali 
normal saat digunakan.

Selain itu, AVG PC Tune Up juga 
dibekali dengan berbagai fitur yang 
lengkap.Misalnya, pemeliharaaan 
otomatis yang akan memeriksa bagian 
registry yang bermasalah secara 
berkala.Begitu juga untuk file history 
pada browser dan juga file cache pada 
aplikasi akan dibersihkan secara 
o t o m a t i s  s e s u a i  w a k t u  y a n g  
ditentukan.AVG PC Tune Up juga 
dilengkapi dengan fitur mode sleep 
untuk mengoptimalkan laptop.

Advanced	SystemCare	13
Rekomendasi software pembersih 

file sampah selanjutnya yang bisa 
k a m u  c o b a  a d a l a h  A d v a n c e d  
SystemCare 13.Software satu ini bisa 
digunakan di sistem operasi Windows, 
mulai dari Windows XP hingga 
Windows 10.

HARIAN ”LENTERA TODAY”
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Advanced SystemCare 13 sendiri 
adalah software buatan IObit yang 
m e m i l i k i  k e m a m p u a n  u n t u k  
m e n d e t e k s i  d a n  m e n g h a p u s  
m a l w a r e . S a a t  k a m u  s e d a n g  
melakukan aktivitas online pun, 
software ini tetap memberikan 
perlindungan.

Avast	Cleanup
Selain menghadirkan aplikasi 

antivirus, Avast juga meluncurkan 
software pembersih sampah bernama 
Avast Cleanup.Aplikasi atau software 
ini memiliki kemampuan membersih-
kan sampah, memulihkan data, serta 
memaksimalkan kinerja laptop.

Aplikiasi Avast Cleanup ini juga 
hadir di beberapa platform yaitu 
Windows, MacOS, dan Android.Selain 
itu, Avast Cleanup juga memiliki fitur-
fitur yang legkap, sehingga akan 
memudahkanmu dalam mengelola 
kinerja laptop.

Avast Cleanup juga dibekali 
dengan fitur Automatic Software 
Updater yang akan memerika aplikasi 
ya n g  s u d a h  t e r - i n s t a l l  u n t u k  
update.Kamu juga memiliki pilihan 
untuk mengatur update secara manual 
sesuai keinginan.Di samping itu, Avast 
C l e a n u p  j u g a  m e m i l i k i  f i t u r  
pemeliharaan otomatis secara rutin 
yang dilakukan setiap 7 hari .   
(berbagai sumber/dya)

REKOMENDASI APLIKASI 
PEMBERSIH SAMPAH UNTUK 
LAPTOP KESAYANGANMU



juga wajib dengan moisturizer. Dokter 
Papri mengungkapkan trik, jika pergi 
ke area atau tempat yang hangat maka 
pilih lotion dengan light hydrating agar 
tidak teras berat di wajah dan kulit. 
Sebelumnya, bisa juga pakai hydrating 
serum.

Salah satu kandungan yang harus 
ada dalam moisturizer untuk kulit 
kombinasi adalah antioksidan.Fungsi 
antioksidan dapat menjaga kulit 
kombinasi agar tetap sehat dan 
terlindung dari efek radikal bebas yang 
menimbulkan kerusakan.

Beberapa kandungan antioksidan 
yang paling umum ditemukan pada 
moisturizer kulit kombinasi adalah 
vitamin C dan E.Fungsi vitamin C 
adalah mencerahkan dan melindungi 
kulit dari kerusakan akibat radikal 
bebas. Sedangkan, vitamin E berfungsi 
melembutkan kulit. Anda juga bisa 
menemukan kandungan antioksidan 
pada moisturizer yang bagus untuk 
kulit kombinasi dari bahan-bahan 
alami, seperti teh hijau, chamomile, 
dan delima.

HAND CREAM
Terbang saat pandemi artinya kita 

sering cuci tangan atau menggunakan 
hand sanitizer. Cegah kulit tangan jadi 
kering, jangan lupa pakai hand cream 
a t a u  h e a l i n g  o i n t m e n t  u n t u k 
melembapkan dan menjaga barrier 
kulit.

Sudah banyak diakui di dunia 
kecantikan bahwa shea butter yang 
berasal dari pohon shea Afrika bagian 
barat merupakan kandungan yang 
ampuh untuk mengatasi masalah kulit 
kering. Mengandung vitamin A, E, dan 
asam lemak alami  yang t inggi , 
membuatnya tak hanya mampu me-
nutrisi kulit, tetapi juga meregenerasi 
sel kulit baru agar tetap lembap, 
lembut, dan segar. Selain itu, shea 
butter juga dapat mengen-cangkan 

kulit dan melindunginya dari paparan 
sinar UV.

SUNSCREEN
Tahukah Anda lebih banyak radiasi 

UV di udara daripada saat kita di 
daratan? Inilah mengapa sangat 
penting untuk wajib menggunakan 
s u n s c re e n  s a a t  k i t a  b e p e rg i a n 
menggunakan pesawat, apalagi jika 
Anda duduk di window seat. Jika 
penerbangan yang ditempuh dalam 
waktu panjang, Anda wajib re-apply. 
Dr. Whitney menyebut sunscreen atau 
tabir surya sangat penting saat 
penerbangan panjang. Pagi di pagi hari 
pada penerbangan malam, atau 
oleskan setiap dua jam sekali selama 
penerbangan di siang hari. Biasanya, 
bisa jjuga dilapisi di atas serum 
vitamin C dan pelembab.

Selain melindungi kulit  dari 
paparan sinar UV, SPF artinya juga 
mengacu pada seberapa banyak sinar 
UV dapat diblokir oleh sunscreen.  SPF 
15 melindungi kulit dari 93% paparan 
sinar UVB; SPF 30 melindungi kulit 
dari 97% paparan sinar UVB; SPF 50 
melindungi kulit dari 97% paparan 
sinar UVB dan SPF 100 melindungi 
kulit dari 100% paparan sinar UVB. 
Para ahli kulit merekomendasikan 
penggunaan tabir surya dengan SPF 
minimal 30 yang mampu menghalangi 
s e b a nya k  9 7 %  s i n a r  U V B  d a r i 
matahari.(berbagai sumber/dya)

LIBUR	 SEKOLAH	 sudah di depan 
mata. Bila anda berencana liburan 
d e n g a n  m e n g g u n a k a n  m o d a 
transportasi udara, jangan lupa jaga 
kelembaban kulit. Bukan rahasia lagi 
jika udara di pesawat saat kita terbang, 
bisa membuat kulit menjadi kering.

Seperti halnya saat beraktivitas di 
daratan, ada sederet skincare yang 
wajib digunakan saat kita terbang alias 
bepergian dengan pesawat. Tujuannya 
agar kulit tetap sehat, terlindungi, 
lembap dan terhidrasi dengan baik.

Apa saja skincare yang wajib 
dipakai saat terbang? Merangkum 
Huffingtonpost berikut ulasan singkat 
lima skincare yang wajib dipakai saat 
terbang, rekomendasi dari para ahli 
dermatologi.

CLEANSING
Menempuh penerbangan panjang, 

apalagi jika Anda memakai makeup, 
maka cleansing atau membersihkan 
wajah adalah step yang sangat penting 
dilakukan. Ahli dermatologi di New 
York, Dr. Whitney Bowe menyarankan 
untuk menggunakan micellar water 
s e b a g a i  c l e a n s i n g .  P i l i h  y a n g 
formulanya ringan, menghidrasi dan 

menenangkan kulit. 
Bukan malah membuat kulit 

seperti tertarik kencang. Selain 
micellar water, bisa juga membawa 
tisu basah khusus cleansing makeup, 
m a k e u p  w i p e s  s e p e r t i  y a n g 
disarankan dokter Papri Sarkar. Selain 
mudah dibawa, makeup wipes juga 
tidak mengiritasi kulit.

FACE MIST 
Produk satu ini wajib digunakan, 

agar kondisi kulit tetap baik dan 
lembap selama di dalam pesawat 
berjam-jam. Saat pakai face mist, 
jangan hanya disemprotkan di wajah 
tapi semprotkan juga di area leher.

Agar efektif, air pada produk face 
mist  harus mengandung bahan 
humektan. Humektan ini menyerap 
k e l e m b a p a n  d a n  m e m b a n t u 
menahannya di kulit.Selain itu, face 
mist biasanya mengandung asam 
laktat, gliserin, dan hyaluronic acid. 
Sehingga perlu bagi konsumen untuk 
mencari tahu kandungan face mist 
agar tak salah merawat kulit. 

Face mist juga memiliki bahan 
o k l u s i f ,  t e r m a s u k  p e t ro l a t u m , 
dimetikon, atau minyak mineral, yang 
dapat menyegel air. Efek embusan ini 
juga dapat menghaluskan kulit untuk 
sementara dan meminimalkan garis 
atau tekstur yang tidak rata.

Pe r l u  d i ke t a h u i  b a hwa  a d a 
beberapa kandungan pada face mist 
yang kurang tepat. Sehingga efeknya 
bukan melembapkan justru membuat 
k u l i t  s e m a k i n  k e r i n g .  U n t u k 
menghindari penguapan air dari kulit 
hindari face mist mengandung alkohol 
yang memungkinkan terjadi iritasi.

MOISTURIZER 
S e n j a t a  u n t u k  m e n j a g a 

kelembapan kulit selama terbang 
bukan hanya dengan face mist, tapi 
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MAU LIBURAN?
 CATAT SKINCARE 

WAJIB DIPAKAI SAAT 
TERBANG

(Ilustrasi)
Beberapa	Skincare	yang	
wajib	dipakai	saat	terbang
Foto: Istimewa
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Zulhas	Diminta	Sulap	...(dari	hal	1)

DALAM	DUNIA sulap nama Pak Tarno 
terkenal dengan kalimatnya, “Dibantu 
Ya, Bim Salabim, Prok-prok-prok jadi 
a p a ? ”  D a n  o t o m a t i s  t u g a s n y a 
membuat penonton terpana sekaligus 
tertawa terlaksana. Sayangnya, 'sulap' 
yang ditugaskan Presiden Joko 
W i d o d o  ( J o k o w i )  k e  M e n t e r i 
Perdagangan Zulkifli Hasan agar 
seluruh harga pangan terjangkau alias 
murah menjelang Iduladha 1443 H 
cukup sulit terealisasi.

"(Arahan dari presiden) Antisipasi 
pangan, harus tersedia dengan harga 
terjangkau," ungkap Zulkifli usai 
Sidang Kabinet Paripurna di Kompleks 
Istana Kepresidenan, Senin (20/6).

Mengutip Pusat Informasi Harga 
Pangan Strategis (PIHPS) Nasional, 
sebagian besar harga pangan masih 
mahal pada awal pekan ini.Rata-rata 
harga cabai rawit merah tembus 
Rp92.350 per kg atau naik Rp1.250 
dibandingkan dengan sebelumnya.

Begitu juga dengan harga cabai 
merah yang naik Rp950 menjadi 
Rp68.850 per kg, cabai merah keriting 
naik Rp1.600 menjadi Rp74.950 per 
kg, dan cabai rawit hijau naik Rp900 
menjadi Rp66.150 per kg.Kemudian, 
harga  minyak goreng kemasan 
bermerek 1 naik Rp350 menjadi 
Rp26.600 per kg, daging sapi kualitas 
1 naik Rp50 menjadi Rp137.700 per 
kg, dan bawang merah ukuran sedang 
naik Rp2.900 menjadi Rp54.200 per 
kg.

Namun, harga beras kualitas 
bawah 1 tampak stagnan sebesar 
Rp10.700 per kg, beras kualitas bawah 
2 sebesar Rp10.400, dan beras kualitas 
medium 1 sebesar Rp11.750 per kg.

Sementara, harga pangan lain 
menurun awal pekan ini. Minyak 
goreng curah turun Rp50 menjadi 
Rp18.050 per kg, daging ayam ras 
segar turun Rp550 menjadi Rp37.650 
per kg.Gula pasir kualitas premium 
turun Rp50 menjadi Rp16.050 per kg, 
dan gula pasir lokal turun Rp50 
menjadi Rp14.700 per kg.

Bulog	hingga	Impor	Jagung
Terpisah, Presiden Jokow) kembali 

menyinggung soal jagung hingga 
kedelai yang masih impor. Menurut 
s e b e n a r nya  I n d o n e s i a  m a m p u 
menanam jagung dan kedelai dalam 
jumlah banyak karena masih ada lahan 
yang bisa digunakan.

"Karena kita tahu bahwa untuk 
produksi pangan yang di darat ini, 
misalnya tanam jagung yang hanya 3 
bulan sampai 100 hari, tanam padi 
juga hanya butuh 4 bulan, tanam 
kedelai untuk mengurangi impor kita 
juga butuh waktu 3 bulan sampai 100 
hari," ujar Jokowi dalam Sidang 
K a b i n e t  P a r i p u r n a  d i  I s t a n a 
K e p r e s i d e n a n ,  J a k a r t a ,  S e n i n 
(20/6/2022).

"Lahan kita ini sangat luas karena 
sisanya sangat banyak. HGU (hak guna 
usaha) yang terlantar juga masih 
sangat banyak," tambahnya.

J o k o w i  j u g a  m e n g a t a k a n , 
penanaman jagung dan porang bisa 
dilakukan di sela-sela lahan sawit. 
"Saya sudah sampaikan berkali-kali, 
misalnya sawit, di antara sawit itu kan 

sebetulnya bisa ditanami, yang pendek 
ditanami jagung, yang sudah besar 
ditanami porang," lanjutnya.

Apabila hasil produksi melimpah 
maka mudah untuk memasarkannya, 
s e h i n g g a  t i d a k  a d a  y a n g 
menumpuk."Kalau sudah penuh 
stoknya, ya gampang sekali sekarang 
ini yang namanya memasarkan bahan 
pangan, gampang sekali,  mudah 
sekali," tegasnya.

Selain lahan yang luas, petani di 
Indonesia juga disebut sangat banyak 
u n t u k  m e m u d a h ka n  p e r l u a s a n 
pertanian itu. Jokowi menambahkan 
pertanian dan kemandirian pangan 
bisa berpotensi untuk meningkatkan 
ekspor Indonesia.Jokowi menyebut 
sudah banyak pesanan ke Indonesia 
terkait bahan pangan, namun dia tidak 
menjelaskan spesifik negara mana.

" B aya n gka n  ka l a u  k i t a  b i s a 
memproduksi pangan dalam jangka 
yang pendek, kita terapkan semuanya, 
bukan hanya berdikari di bidang 
pangan, bukan hanya mandiri di 
bidang pangan tapi kita sekali lagi 
memiliki potensi untuk ekspor," 
ungkapnya"Permintaan itu sudah 
masuk banyak sekali. Beras, ada yg 
minta 100 ribu per bulan, ada yg minta 
1 ton 2,5 juta untuk satu tahun, 2,5 juta 
ton. Saya kira ini akan meningkatkan 
cadangan devisa kita," tuturnya.

Jokowi juga meminta semua pihak 
mulai dari petani hingga BUMN 
m e n i n g k a t k a n  p r o d u k s i  b e ra s 
nasional. Kebutuhan pangan yang satu 
ini sangat penting di tengah ancaman 
krisis karena situasi global yang tak 
lagi kondusif. 

Tak hanya memproduksi beras 
dalam jumlah besar, Jokowi juga minta 
penyerapannya dilakukan dengan 
benar. Menurutnya, harus ada off taker 
yang benar-benar serius membeli 
b e r a s  p e t a n i  h i n g g a  m a m p u 
menjualnya ke masyarakat. Dalam 
arahannya ini, dia menyindir Perum 
Bulog yang dinilainya tak mampu 
menjalankan tugas tersebut. 

"Kalau sudah diambil, jangan 
kayak Bulog. (Mereka) ambil dari 
petani banyak, stop. Enggak bisa jual, 
sehingga kualitasnya turun dan ada 
yang busuk, rusak," kata Jokowi dalam 
Sidang Kabinet Paripurna di Istana 
Kepresidenan, Jakarta, Senin (20/6).

Arahan agar penyerapan beras 
p e t a n i  h a r u s  d i l a ku ka n  b e n a r, 
termasuk biaya angkut dan jualnya, 
sudah disampaikan Jokowi ke Menteri 
BUMN Erick Thohir, kementerian lain, 
pemda, hingga swasta. 

Alasannya, kata dia, uang yang 
dikeluarkan dari APBN untuk pangan 
sangat besar. Pada 2018, anggaran 
pemerintah untuk pangan mencapai 
Rp 86 triliun. Di tahun ini, naik menjadi 
Rp 92,3 triliun."Semua harus ada grand 
plan-nya. Rencana besarnya seperti 
apa? Sudah disampaikan, termasuk 
dengan (rencana) pelaksanaan juga 
harus ada," tegas Jokowi. 

Selain beras, Jokowi juga minta 
pangan lain yang mulai serius ditanam 
adalah sorgum. Pangan yang ditanam 
harus disesuaikan dengan daerah 
seperti sorgum yang cocoknya di Nusa 
Tenggara Timur.

Jokowi juga menyebut, tahun ini 
pemerintah mengalokasikan anggaran 

Kemudian, sisanya digunakan 
untuk subsidi pupuk Rp 25,3 triliun, 
belanja cadangan beras Rp 3 triliun, 
belanja stabilitas harga pangan Rp 2,6 
triliun. Lalu, belanja cadangan subsidi 
pupuk Rp 2,9 triliun dan Rp 21,9 triliun 
ditransfer ke daerah dalam bentuk 
dana alokasi khusus (DAK)."Ini gede-
gede sekali, ini harus jelas larinya ke 
mana, manfaatnya apa. Sekali lagi kita 
dalam suasana dunia yang sedang 
tidak pasti dan tidak baik," kata Jokowi. 
(hiski,ist,ant/dya)

yang jumbo untuk ketahanan pangan 
senilai Rp 92,3 triliun. Namun hasil 
dari anggaran yang jumbo tersebut 
dipertanyakan Jokowi.

Jokowi menyebutkan, dari total 
yang dialokasikan tersebut, sebesar 
Rp 36,6 triliun dianggarkan untuk 
k e m e n t e r i a n / l e m b a g a  ( K / L ) . 
Rinciannya Kementerian Pertanian Rp 
14,5 triliun, Kementerian Kelautan 
dan Perikanan (KKP) Rp 6,1 triliun, 
Kementerian PUPR Rp 15,5 triliun, dan 
K/L lainnya Rp 600 miliar.

PERUBAHAN HARGA PANGAN SEPEKAN TERAKHIR

Sumber:	Pusat	Informasi	Harga	Pangan	Strategis	Nasional



Presiden	Cina	Xi	Jinping	(kiri)	dan	Presiden	Rusia	Vladimir	Putin	
makin	mesra	dan	menunjukkan	sikap	saling	mendukung	di	tengah	
kecaman	terkait	serangan	ke	Ukraina.	(Foto-dok)

JOKOWI BAKAL 

BERTEMU PUTIN 

30 JUNI, MAHFUD: 

APA MASALAHNYA? 
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"Hari ini kerja sama kami antara 
Rusia dan Cina (meningkat)," kata Xi 
d a l a m  s e b u a h  v i d e o  d i  Fo r u m 
Ekonomi Internasional St Petersburg 
yang dibuka langsung Putin, mengutip 
media Rusia, RT.

"Perdagangan selama paruh 
pertama tahun ini telah menjadi 
(puluhan miliar dolar AS) dan kami 
dapat mengharapkan rekor baru 
dalam beberapa bulan mendatang," 
tambahnya."(Ini) merupakan bukti 
kerja sama hebat antara kedua negara 
kami."

Menurut data bea cukai Cina, 
perdagangan antara Cina dan Rusia 
mencapai US$65,81 miliar dalam lima 
bulan pertama tahun ini, naik 28,9% 
dari tahun lalu, Sebagian besar 
pertumbuhan berasal dari impor Cina 
dari Rusia.

M e s ra nya  h u b u n g a n  ke d u a 
pemimpin negara juga terlihat dalam 
laporan komunikasi telepon ke-
duanya pekan lalu. Cina meyakinkan 
Rusia untuk meningkatkan kerja 
sama strategis kedua negara."Cina 
bersedia untuk terus mendukung 
(Rusia) pada isu-isu mengenai 
kepentingan inti dan keprihatinan 
utama seperti kedaulatan dan ke-
amanan," kata penyiar CCTV me-
laporkan apa yang dikatakan Xi 
Jinping dalam komunikasinya dengan 
Putin, dikutip dari AFP. "Beijing 
bersedia mengintensifkan koordinasi 
strategis antara kedua negara."

"Cina siap untuk memperkuat 
komunikasi dan koordinasi dengan 
Rusia dalam organisasi internasional 
dan mendorong tatanan internasional 
dan pemerintahan global menuju 
pembangunan yang lebih adil dan 
masuk akal," tambahnya Xi Jinping 
lagi.

Sementara itu, Putin menyebut 
hubungan Rusia tengan Cina adalah 
persahabatan. Ia menyebut Cina 
memikirkan kepentingannya tapi 
tidak saling bertentangan dengan 
Rusia."Itu tidak berarti Cina harus 
bermain bersama kami (Rusia) dalam 
segala hal. Kami tidak membutuhkan 
itu," ujar Putin akhir pekan kemarin.
(ant,rls/dya)

JAKARTA- Kabar Presiden Indonesia, 
Joko Widodo bakal bertemu Presiden 
Rusia, Vladimir Putin memunculkan 
tanda tanya besar, apa yang akan 
dibahas? Seperti diketahui, hubungan 
berbagai negara di dunia memang 
makin sensitif usai Rusia menyerang 
Ukraina sejak 24 Februari. Tak hanya 
itu, Indonesia juga memastikan 
mengundang Presiden Rusia Vladimir 
P u t i n  d a n  P r e s i d e n  U k r a i n a 
V o l o d y m y r  Z e l e n s k y  d a l a m 
perhelatan G20 akhir tahun ini.

Kabar Jokowi bertemu Putin 
pertama kali diungkap media Rusia, 
TASS. Mereka menyebut tujuan utama 
lawatan Jokowi ke Rusia adalah 
membicarakan G20.“Ini akan menjadi 
kunjungan yang sangat penting. 
S e k a r a n g  k a m i  s e d a n g 
menyiapkannya,”  ucap seorang 
sumber Tass.

Pada Kamis pekan lalu, Jubir 
Kemlu Teuku Faizasyah menyatakan 
kabar lawatan kepala negara ke 
Moskow belum terkonfirmasi."Saya 
belum bisa mengkonfirmasi berita 
tersebut," ucap Faizasyah.

K a n t o r  b e r i t a  R u s i a  TA S S 
melaporkan kabar tentang rencana 
pertemuan Presiden Rusia Vladimir 
Putin dan Presiden Indonesia Joko 
Widodo (Jokowi). Seperti dikutip dari 
TASS, Senin (20/6), salah seorang 
sumber di Kremlin mengatakan 
pertemuan Jokowi dengan Putin bakal 
digelar pada 30 Juni mendatang. 
Pertemuan itu dinilai sangat penting.

"Ini akan menjadi kunjungan yang 
s a n g a t  p e n t i n g .  K a m i  s e d a n g 
mempersiapkannya sekarang," kata 
sumber tersebut."Presiden Joko 
W i d o d o  d a r i  I n d o n e s i a  a k a n 
mengunjungi Moskow pada 30 Juni," 
sambung sumber tersebut.

S u m b e r  K r e m l i n  i t u  j u g a 
menyebut Indonesia sebagai mitra 
p e n t i n g  d i  m a n a  R u s i a  t e l a h 
mempertahankan hubungan politik 
dan ekonomi yang intensif. Indonesia 
juga tahun ini memegang presidensi 
G20. Putin telah diundang untuk 
datang ke forum tersebut."Kami pasti 

akan pergi,"  ujarnya."KTT akan 
berlangsung pada 15-16 November, 
ada banyak waktu, kita lihat saja," 
katanya.

Kabar ini pun dibenarkan oleh 
Menkopolhukam Mahfud MD.“Ya, itu 
agenda Presiden. Saya kira apa 
masalahnya? Kan, cuma mau ketemu,” 
kata Mahfud di Kompleks Istana 
Kepresidenan Jakarta, Senin (20/6).

Mahfud tak menjelaskan detail 
forum apa yang akan dihadiri Jokowi 
dalam pertemuan tersebut. Namun, ia 
mengaku tak ikut dalam pertemuan 
itu.“Enggak (ikut), ada tim sendiri,” 
beber Mahfud.

Mahfud juga enggan berkomentar 
terkait apa saja pembahasan ketika 
bertemu Putin.“Enggak tahu, itu 
Presiden,” tandas Mahfud.

M e n u r u t  a h l i  h u b u n g a n 
internasional, Hikmahanto Juwana, 
pertemuan antara Jokowi dan Putin 
dapat menjadi sinyal baik bagi 
perdamaian Rusia dan Ukraina. Ia 
mengharapkan agar Jokowi mampu 
mengedepankan perdamaian di 
antara kedua negara"Yang paling 
utama adalah soal perdamaian di 
Ukraina dan penghentian tragedi 
kemanusiaan. Ini harus menjadi 
prioritas," ujarnya. 

"Tentu Bapak Presiden tidak mau 
menyalahkan Rusia tetapi apa yg 
menjadi concern Rusia terhadap 
Ukraina agar perdamaian tercipta. Ini 
nanti  yg  menjadi  bahan untuk 
bertemu dengan Ukraina."

Ia menambahkan bahwa dengan 
peran seperti ini, Indonesia dapat 
menjadi perantara perdamaian antara 
k e d u a  n e g a r a .  I n i  u n t u k 
menghentikan juga penderitaan 
akibat perang antara Moskow dan 
Kyiv itu.

A k a d e m i s i  i t u  j u g a 
mengungkapkan bahwa Jokowi 
mampu mengutarakan harapannya 
kepada Putin agar hadir dalam forum 
G20. "Presiden bisa menyampaikan 
harapan Rusia untuk hadir dalam G20 
dan membicarakan terobosan bagi 
perekonomian dunia," tambahnya.

Seperti diketahui, 'aksi' Putin yang 
melancarkan serangan ke Ukraina 
sejak Februari lalu menuai banyak 
kecaman. Sejumlah negara pun tak 
segan-segan menjatuhkan sanksi 
terhadap Negeri Beruang Merah 
tersebut.Hal ini menjadi ganjalan bagi 
pelaksanaan presidensi Indonesia 
dalam G20. Pasalnya, beberapa negara 
y a n g  m e n g e c a m  R u s i a  j u g a 
mengancam untuk memboikot forum 
itu bila Putin benar-benar hadir dalam 
pertemuan puncak.

Makin	Mesra	dengan	Cina
Di sisi lain, Cina dan Rusia makin 

menunjukkan kemesraannya di 
publik. Terbaru muncul dari Presiden 
Cina Xi Jinping sendiri dan Presiden 
Rusia Vladimir Putin.Akhir pekan 
kemarin, Xi Jinping menekankan 
k o m i t m e n  n e g a r a n y a  u n t u k 
berdagang dengan Rusia. Ini terjadi 
meskipun ada sanksi Barat terhadap 
Moskow atas serangannya ke Ukraina.
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Selama	Perang	100	Hari	Lebih

Bidang	Pertahanan
- Indonesia jadi salah 
satu negara yang 
mengakuisisi pesawat 
tempur pabrikan Rusia. 

Sisi	Ekonomi
Transaksi perdagangan 
Indonesia dengan 
kedua negara terus 
meningkat (Tahun 
2021 lalu, neraca 
perdagangan Indonesia 
dengan Rusia tercatat 
surplus sebanyak 
US$239,8 juta)

us$

HUBUNGAN INDONESIA DENGAN 
RUSIA DAN UKRAINA

- Indonesia menjalin 
hubungan militer erat 
dengan Ukraina


